



小樽市立
幸小学校

第10号



学校だより



令和6年12月24日

3つのお願い

教頭 瀬賀 大介

冬休みを迎えるにあたって、保護者の皆さんに3つのお願いがあります。どれも当たり前のことではありますが、よろしくお願いいたします。

1. 健康管理

冬休みを充実させるためには、健康が第一です。年末年始を控えて外出の機会が多くなる中、市内ではインフルエンザ等が猛威を振るっています。保護者が子供の健康を管理するのはもちろんですが、子供自身が「健康に生活するために」という意識を持つことも必要と考えます。お子さんの年齢に応じて、健康への意識を高めていきましょう。



2. 心のケア

疲れは体だけではなく、心にも溜まります。学校で生活していれば、楽しいこともあります。ストレスも溜まります。家族で過ごす時間を取るなど、コミュニケーションを十分にとって、お子さんの声に耳を傾けてください。学校生活に起因する悩みや困り感を耳にしたときには、すぐに学校へご相談ください。学校と家庭で連携してお子さんを支えていきましょう。



3. 安全管理

冬場は危険が多く、自ら考え、判断し、行動することが重要です。学校では「自分の命は自分で守る」という指導を徹底しています。ご家庭でも発達段階に応じて、交通事故や不審事案等、お子さんと身の回りに潜む危険について話し合い、学校と連携した指導がなされるようにお願いします。



とくに安全管理については、終業式での校長の講話において、本市で尊い命が失われる事故があったことを改めて振り返り、「冬休み前に皆さんに伝えたいことは1つ。命を大切にすることです。」と、冬場の交通安全について具体的に話して意識づけを図ったところです。ご家庭でも日常的な意識づけをお願いします。

さて、令和6年も終わろうとしています。本年一年間、本校の教育活動に対し、深いご理解と多くのご協力をいただきましたこと、そして何よりも子供達に大過なく一年を終えられることは、保護者、地域の皆様あってこそと、心より感謝申し上げます。来るべき年も子供達にとって幸せな一年となるよう、お力添えをお願いいたします。

2学期終業式

欠席する子や体調の優れない子が多く、Meetでの終業式となりました。

さて、今年度の冬休みは、20日間です。

夏休みが長かった分、例年よりも日数が少ないのですが、子供達にとっては楽しい催しが多く、期待も大きいことと思います。

充実した冬休みとなるよう、ご家庭においても、お子さんと一緒に以下の点について話し合い、計画的かつ継続的に進めるよう励ましをお願いします。

1. 規則正しい生活をする
 - ・早寝、早起き、朝ごはん
 - ・体調管理は生活リズムから
2. 計画的に学習する
 - ・毎日決まった時間に、決まった量を
 - ・これまでの学習の復習を中心に
3. 進んで手伝いをする
 - ・家族の中での役割を
 - ・最後までやり遂げる



1月の行事予定

日	曜日	主な行事予定	給食
1	水	元日 学校閉庁日	
2	木	学校閉庁日	
3	金	学校閉庁日	
4	土		
5	日		
6	月	小樽スキー学校①	
7	火	小樽スキー学校②	
8	水	小樽スキー学校③	
9	木	W・E・S(ウインターイングリッシュスクール)①	
10	金	W・E・S(ウインターイングリッシュスクール)②	
11	土		
12	日		
13	月	成人の日	
14	火	B日課4時間、3学期始業式	×
15	水		○
16	木	B日課、6年6時間	○
17	金	スキー学習(高学年①)	○
18	土		
19	日		
20	月	B日課、代表専門委員会、3年社会見学、森SC勤務日	○
21	火	全校朝会	○
22	水	スキー学習(中学年①)	○
23	木	B日課、6年6時間	○
24	金	6年SDGs出前授業	○
25	土		
26	日		
27	月	B日課、森SC勤務日	○
28	火	B日課(木曜日課)、6年6時間	○
29	水	スキー学習(高学年②)	○
30	木	火曜日課	○
31	金		○



ご留意を！情報機器の使い方

Chromebookを毎日持ち帰ることが定着し、家庭でデジタル教材や学習アプリを活用した学習が進められるようになりました。

Chromebookを使う時の約束の中で、学校で指導とその徹底を図ってきたのは「**Chromebookは学習に使う物**」という約束です。Youtubeで趣味の動画を観る、アプリをダウンロードする、TV電話代わりにMeetをする、といった使い方は約束違反なのです。

本校でも、Chromebookの学習以外での使用や深夜時間帯の使用、不適切なアプリのダウンロード等、約束が守られていない事例が複数件認められたため、学校全体で指導をしたところです。

保護者の皆様にも今一度、お子さんと約束等について共有していただくために、昨日テトルで配信しました「【確認】Chromebookの安全かつ効果的な活用について」というメールをご確認ください。

※スマホ等についても、小樽市は依然として全国比で使用時間が長い傾向にありますので、「小樽スマート7」をご活用ください。使用状況を監視するのではなく、様々な事件や健康上の悪影響からお子さんを守るためですので、取組についてご理解をお願いします。

☆冬休み中の学校への連絡は…

平日の午前8:00~17:00にご連絡ください。なお、行事予定にあります通り、12月28日から1月3日までは学校閉庁日、1月の4・5日は週休日ですので、年明けは1月6日からの始業です。

本年のご理解とご協力、ありがとうございました。新年もよろしく願いいたします！